

VIA IBERICA (España)

EDICION 4 - Del 24 al 30 de octubre de 2021

REGLAMENTO DE LA PRUEBA

1/ ORGANISACIÒN

VIA IBERICA está organizada por CIRCUMBICI, creada por Gilles Alberty.

2/ LA PRUEBA

VIA IBERICA es una carrera pedestre itinerante que se desarrolla en 7 etapas a realizar en 7 días, por un total de 450 km.

Los primeros 15 km se desarrollarán en Francia, y la mayor parte del recorrido en España, (Aragòn y Cataluña más precisamente).

La salida será de Urdos (Francia, departamento 64) el **sabado 25 de octubre de 2021**, y el lugar de llegada será en Riumar (España-Cataluña) el **viernes 30 de octubre de 2021**.

VIA IBERICA es una carrera a pie, pero no es una competencia oficial, en el sentido dado por la F. F. A. (Federación de Atletismo) y no pertenece a los calendarios oficiales de carreras de rutas.

Los corredores que participan lo hacen : en pleno conocimiento de causa , bajo su propia responsabilidad e informados que avanzarán sobre rutas abiertas a la circulación.

3/ CONDICIONES DE INSCRIPCION

Para inscribirse, los participantes deben ser mayores y justificar su rendimiento ligados a la carrera de ultra-fondo. La organización seleccionará caso por caso.

La carrera està limitada a 32 participantes y 8 acompañantes oficiales.

El derecho a **inscripción para los participantes está fijado en 650 € y por los acompañantes en 550 €.**

Una pré-inscripción de 100 € es requerida para oficializar vuestro compromiso. En caso de anulación después del 15 de junio de 2021, esta suma no será devuelta. La totalidad de la suma deberá ser vertida antes del 15 de agosto de 2021. En caso de anulación después del 30 de septiembre de 2021, una suma de 200 € no será de vuelta

Hay un derecho a inscripción sin pernocta incluido, 500 € para los corredores, 400 € para los acompañantes

El pago será por giro bancario (comunicación IBAN al mismo tiempo que la inscripción).

4/ CONTROL DE SALIDA

Los participantes inscriptos deberán presentarse en Urdos (Francia), ciudad de salida de la primer etapa el viernes 18 de octubre antes de las 17h.

Hospedaje incluido en la tarifa desde el sábado.(con el derecho de inscripción a 650 € (participantes) y a 550 € (acompañantes).

5/ DESARROLLO DE LAS ETAPAS - TIEMPOS LIMITES

5.1 - La salida de la primera etapa será a las 9h00 y de la segunda etapa sera a las 8h35. Las salidas de las 5 etapas siguientes serán a las 6h00, 6h30 y 7h00 según las velocidades medias efectuadas sobre las 2 primeras etapas y/o el estado físico del participante (decisión que será tomada por la organización).

Por cada etapa, la línea de llegada quedará abierta hasta a un horario calculado sobre un **promedio de 5.8 km/h**. La organización se otorga el derecho de modificar esta medida sobre la etapa 3 de la carrera (Fiscal – Alquezar) y la etapa 5 (Sarinena-Caspe).

5.2 - La organicion autoriza un dia "sin", significa que si un corredor no puede hacer un promedio de 5,8 km/h durante una etapa, la persona puede seguir el dia siguiente, pero solamente una vez.

6.1/ VEHICULOS SEGUIDORES

Por medidas de seguridad, los vehículos de asistencia no seguirán los corredores continuamente, pero serán, autorizados a abastecerlos únicamente en cada punto oficial.

Los corredores no estarán autorizados a ser abastecidos por un vehículo en movimiento. Por medidas de seguridad , los seguidores en bicicleta no están autorizados a desplazarse entre los corredores. La organización se reserva el derecho de otorgar puntualmente una excepción a esta regla.

6.2/ NORMAS DE CIRCULACION

La circulación queda abierta sobre la totaldiad del recorrido, corredores y choferes deberàn respetar las reglas de circulación.

Para la seguridad de los corredores, estos daberán avanzar de preferencia sobre el costado izquierdo de la ruta, frente a la circulación, a menos que las condiciones sean más favorables sobre el lado derecho (pista ciclable, el lado de la ruta mejor adaptado, curva cerrada a la izquierda).

En caso de comportamientos peligrosos repetidos de un corredor, o de su asistente, estos serán advertidos pudiendo ser excluídos de la carrera.

6.3/ VESTIMENTA DE CARRERA

Los corredores procurarán vestirse con ropas claras para poder estar siempre visibles.

De la 3° a la 7° etapa, hasta el primer abastecimiento, el uso del chaleco de seguridad, la lámpara frontal y una luz roja intermitente en la espalda, son obligatorios.

Esta vestimenta será igualmente impuesta para el cruce del túnel de Petralba (2,5 km sobre la 2° etapa).

7/ ABASTECIMIENTO

En cada etapa los puestos de abastecimiento (bebidas, frutas, verduras frescas, alimentación sólida dulce y salada) estarán posicionados en los kilómetros 15 y 30 (aproximadamente).

Luego cada 10km hasta la llegada.

Los vehículos seguidores personales estarán autorizados a abastecer los corredores solamente en los puntos oficiales de abastecimiento. Queda absolutamente prohibido abastecer un corredor desde un vehículo en movimiento.

8/ ROAD BOOK

El recorrido está medido y reconocido .

Un road book completo será entregado a los corredores.

Sobre ciertos tramos los vehículos no podrán tomar el mismo itinerario que los corredores. Para una buena información al respecto, se entregará a cada conductor un documento indicando todas las interdicciones y particularidades del trayecto.

9/ ERROR DE RECORRIDO

Los corredores no están autorizados a subir a ninguna clase de vehículo, ni siquiera en vehículos estáticos entre la salida y la llegada de las etapas.

En caso de error de recorrido, el corredor perdido deberá encontrar el recorrido por sus propios medios.

Solamente los vehículos de la organización están habilitados a transportar un corredor perdido para alcanzarlo al itinerario.

10/ CLASIFICACIONES

VIA IBERICA no publicará las clasificaciones oficiales.

11/ COMPORTAMIENTOS INDIGNOS – RECLAMOS

El corredor y su /sus eventual/es acompañante/s forman un equipo. Todo comportamiento indigno o fuera del reglamento de un miembro del equipo, corredor o acompañante, será acreditado al corredor.

En tal condición, cada corredor es responsable del comportamiento de sus eventuales seguidores.

12/ REUNIONES INFORMATIVAS

Habrà una reunión de información cada día antes de cada salida y se llevarán a cabo en francés, en castellano y en inglés .

13/ HOSPEDAJE

Detalle de noches incluidas en la tarifa de inscripción :

- Urdes : Hôtel o Pensión,
- Jaca, El Pinell de Brai : Gimnasio (2 noches),
- Fiscal, Caspe :- Hotel (2 noches),
- Sarinena : Dormitorio (1 noche),
- Alquezar :- Albergue (1 noche),
- Riumar : Apart'hôtel (1 noche).

Ya sea en albergue, hotel, appart'hotel, dormitorio o pensión , los corredores y acompañantes deberán compartir la habitación. Por ejemplo: una habitación de 2 camas, será utilizada por 2 corredores o acompañantes.

Ciertas habitaciones pueden alojar hasta 4 personas. La repartición se hará de la mejor manera. Si usted desea una organización especial de habitación, deberá informar a la organización lo antes posible.

Las duchas, en los gimnasios son prioridad de :

- 1/ los corredores todavía en la carrera,
- 2/ los acompañantes oficiales,
- 3/ los voluntarios.

VIA IBERICA es una zona de no fumadores y los animales domésticos no son admitidos en los lugares de alojamiento.

14/ LA COMIDA

Los 8 desayunos están incluidos en la tarifa

hasta el sábado 26 de octubre incluido.

Las 8 cenas están también incluidas en la tarifa, hasta el viernes 25 de octubre.

- Primera cena viernes 18 de octubre en Urdos.
- Última cena viernes 25 de octubre en Riumar.

Al abastecimiento de llegada, hay bocadillos, sopa, huevos y patatas para cada participante, acompañantes oficiales y ayudantes.

Los vegetarianos deberán notificarse en la ficha de inscripción . No hay comida vegana.

15/ SEGURO- RESPONSABILIDAD

Al inscribirse los corredores deben aceptar el presente reglamento, firmarlo, y darlo a conocer a sus acompañantes. Corredores y acompañantes participan en pleno conocimiento de causa y bajo su propia responsabilidad, sabiendo que ni ellos mismos, ni ninguno de los beneficiarios podrán entablar una acción de ningún tipo, por ningún motivo, contra los organizadores, personas físicas o morales. Es responsabilidad de cada corredor , verificar si tiene un seguro vigente para participar a este tipo de pruebas como también optar por hacerse un chequeo médico antes de la partida.

16/ INSCRIPCIONES

Las inscripciones estarán abiertas a partir del 1 del diciembre de 2018. Ver las tarifas y condiciones en el artículo 3.

Queda acentado que al inscribirme a VIA IBERICA 2019, acepto el presente reglamento.

Nombre y apellido

Leído y aprobado:

Fecha y Firma